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Madame,Monsieur Ayant lu les articles sur ce projet,et mème si c est pour
faire de la culture de vignes en bio,je tiens a dire que je suis contre ce
projet en l état actuel : d une part il y a la présence de tortues d
Hermann qui est une éspèce en voie de disparition et d autre part les
nouvelles parcelles ne sont "accollées" aux parcelles existantes et donc
dans des espaces boisés,ce qui va,une fois de plus,détruire des hectares
de foréts…Peux étre qu il y a d autres parcelles a déboiser
ailleurs,plus proche de celles présentes en "sauvegardant" les tortues et
en détruisant moins d arbres? Veuillez agréer mes salutations.
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